



# かぜぐみだより

令和2年 9月1日(火)  
尚徳福祉会 井荻保育園

真夏が過ぎ、9月を迎えたものの、まだまだ夏のような暑い日が続いています。そんな中、子どもたちは汗をかきながら元気に体を動かし、引き続き夏の遊びを楽しむ姿が多く見られています。

ココロドッジボールや氷鬼とルール遊びが大好きな子どもたち・・・保育者が入らなくてもルールを理解しているため、子ども同士でルールを確認し合いながら楽しんでいます。

今後は、運動遊びもみんなで楽しみながら取り組んでいきたいと思っています。



## ☆今月のねらい☆

- 運動あそびを通して、体を動かす楽しさを味わう。
- 保育者との関わりの中で、様々な言葉を覚え、使う場面を知る。

## 【9月の予定】

- 9月2日(水) 耳鼻科健診 12:30~
- 9月10日(木) 眼科健診 9:00~
- 9月17日(木) おばさんず
- 9月16日(水) 身体測定

## 『おばけやしきごっこ、たのしかったね!』

8月18日(火)におばけやしきごっこを行いました。準備をするにあたって、おばけやしきのイメージやおばけがどのようなものなのかを子どもたちに問いかけてみたところ・・・「ちょうちんおばけ!」「一つ目おばけ!」など自分が知っているおばけが出てきました。そして、いざ形にしようとするとなかなか難しいようで、何で作るか、どのようにするかなど、それぞれ良く考え、保育者に相談した上で、具体的に決めてから伝えてくる姿が見られていました。

当日は、作ったものを展示会のように並べて、他クラスのお友だちをお出迎え・・・ちょっと隠れてびっくりさせてみたり、作品の説明をしたりと楽しんでいました。また、おばけに扮したたいようぐみのおばけやしきに行ってみると、喜びながら探索をしていました。

今後も、みんなで楽しい経験をしていきたいと思っています。



## 〈9月生まれのお友だち〉

おたんじょうび  
おめでとう!



## ☆お願い☆

- 随時、衣類の不足がないよう、お願いします。(何でも自分でやってみようとする気持ちを大事にしているので、自分で準備出来るよう、ご協力お願いします)